
Zusatzfragen 
AM Züge betr. Einfachtraktion 
Ist es möglich beim Unternehmen nachzufragen, wann sie wie bestellt (Mehrfachtraktion) 
fahren? 
Antwort: 
Wird aufgenommen und mit dem Rhein-Sieg-Kreis und dem NVR nochmals besprochen. 
 
AM Hanft betr. Unpünktlichkeit von mehr als 10 Minuten, Ausfall der Züge nicht in Statistik,  
Ausfall- und Verspätungszahlungen 
Hat die Verwaltung dazu Infos? 
Antwort: 
Bisher sind diesbezüglich keine konkreten Maßnahmen erkennbar. Wird nachgefragt. 
 
AM Kleinekathöfer betr. Linie 16 und 18 
Kann die Verwaltung die nächste Tagesordnung mit weniger Tagesordnungspunkten versehen, 
damit genug Zeit bleibt, um Fragen an die Vertreter der KGK zu stellen? 
Antwort: 
Ja. Sollte die Zeit nicht ausreichen, können die nicht behandelten Tagesordnungspunkte in die 
nächste Sitzung vertagt werden bzw. ein zusätzlicher Sitzungstermin aufgenommen werden. 


